

**AVIS DE DÉSISTEMENT D'UNE
ACTION COLLECTIVE**

1. Le 6 avril 2021, le Demandeur a institué une demande d'autorisation d'exercer une action collective et de se voir attribuer le statut de représentante (la « Demande pour autorisation ») auprès de la Cour supérieure du Québec, district de Montréal, sous le numéro de dossier 500-06-001141-213, pour le compte du groupe suivant:

- *Toute personne résidant au Québec qui a ont porté un masque facial recouvert de matériaux de graphène nanoforme (les « Masques de graphène »), ou tout autre groupe à être déterminé par la Cour;*

2. Le 24 janvier 2022, la Cour supérieure du Québec a autorisé la demanderesse à se désister de sa procédure judiciaire, mettant ainsi fin à l'action collective;

SOYEZ AVISÉ que le tribunal ayant maintenant permis le désistement, l'action collective est terminée. Les délais de prescription ne sont plus suspendus. Par conséquent, les membres du groupe ne seront plus représentés par l'action collective et il leur appartient d'instituer une action distincte, s'ils le désirent.

En ce cas, le délai de prescription a possiblement commencé à courir jusqu'au 4 avril 21, de sorte que la période restante est diminuée d'autant.

Pour plus d'informations sur cette action collective, vous pouvez visiter le <https://www.clg.org/Recours-Collectif/Liste-des-recours->

**NOTICE OF DISCONTINUANCE OF A
CLASS ACTION**

1. On April 6, 2021, the Plaintiff instituted an Application to Authorize the Bringing of a Class Action and to Appoint the Plaintiff as Representative Plaintiff (the "Application for Authorization") in the Superior Court of Quebec, district of Montreal, under file number 500-06-000688-149, on behalf of the following class:

- *All persons residing in Quebec who wore a face mask coated with nanoform graphene materials (the "Graphene Masks") or any other group to be determined by the Court;*

2. On January 24, 2022, the Superior Court of Quebec authorized the Plaintiff to discontinue the legal proceedings, thereby putting an end to the class action;

BE AWARE that now that the Court has allowed the discontinuance, the class action is terminated. Limitation periods (i.e. prescription) are no longer suspended. Therefore, class members will be required to pursue their own legal claims, should they so desire.

In this case, the period during which an action is allowed had possibly begun to run until April 6, 2021, and the remaining period is therefore reduced accordingly.

For more information on the class action, you may visit <https://www.clg.org/Class-Action/List-of-Class-Actions/Graphene-Masks-Lung-Toxicity-Class-Action>

[collectifs/Toxicite-pulmonaire-des-masques-en-graphene--action-collective](#)

Sur ce site, vous pourrez télécharger et consulter les documents suivants : (a) la Demande pour autorisation ; et (b) le Jugement autorisant le désistement.

On this website, you can also download and view the following documents: (a) the Application for Authorization; and (b) the Judgment allowing the discontinuance.